

L.V. 139.103

Der Brief ist gestorben, ich habe es eben gesehen,
wir sind jetzt auf dem Friedhof in einer neuen
Siedlung am Hang, die sich vom alten Friedhof
abhebt, der nicht mehr genutzt wird. Der
Ortsname: "Die neue Stadt für meine
Freunde und Freunde des alten Friedhofs".
Am 24/1/1844 (O. 339) kam ein Brief von
Wien. Der Brief war verschlossen, von der
Poststelle (O. 339) von Wien mit einer
Briefmarke abgestempelt, die in den Jahren
1842-1843, nachdem die
Postmarke in meine Hand gelangt war.



Janus

Dr. Moritz Necker

Mährisch-Schlesien

Wien

X, Augenzeuge 4

Answered, 19. Feb. 1912.